

月刊「ワークホームだより」5月号

発行:2025年 4月 25日 発行者:ワークホーム高砂

〒676-0081 兵庫県高砂市伊保町中筋 1331 TEL(079)449-0701 FAX(079)449-4111

http://workhome-takasago.org/ E-mail workhome@nifty.com



劇 団

ワークホーム高砂施設長 長谷川 博信

少し前だが尼崎のピッコロシアターでゲキ集団 BumpyBox の「素敵な住人」を観てきた。

「無関心」「人見知り」「面倒」等の理由から同じマンションの住民であっても関係が持てない。このような住民たちが故障したエレベーターの中で、少しずつコミカルな会話がはじまり、実は互いに話したいと思っていたことを語り合う。

特に車椅子に乗った主人公が、障害者に対する偏見や自分の意識を熱く語る場面は考えさせられた。「(あなたたちは私のことを) かわいそうと思っているんでしょ? 車椅子に乗っていること以外は皆さんと何も変わりはない。大変と思っているんでしょ? 車椅子生活は大変だよ」云々。

共生社会とは言うものの、住民が共生できていない現代を風刺したメッセージ性の強い作品だった。

冒頭で尼崎市演劇祭実行委員長は、市民劇団活動の担い手の減少を憂いつつ、文化人類学者レヴィ・ストロースのブリコラージュを語った。手に入る寄せ集めの素材で上手にモノを作ることは人類の根源的な思考であり、芸術がデジタル化される現代であっても「歌う、踊る、演じる」の魅力は消えないと言う。私も市民演劇の魅力は、脚本や演出に加え、間近で演者の熱量を感じるところにあると思っている。少ない予算のもと大道具、小道具なども寄せ集めの素材を精一杯活用した、まさに器用仕事である。

私が見た劇団員の特徴は、演劇に対して深い情熱を持ち、創造的なアイデアと新しい物語やキャラクターを生み出すことに喜びを感じ、監督、演者間でコミュニケーションを取りチームの調和を保っているところだ。全員が劇場の素敵な住人であった。



5月の予定

5月10日(土) 保護者会総会

5月14日(水) 工賃支給日

5月23日(金) ブラッシング指導

5月31日(土) 通所日

施設外就労始まりました!

4月1日より施設外就労として兵庫大学の清掃が始まりました。ワークホームから3人ずつ利用者さんが行っています。A班は大野さん、梅原さん、木田さん。B班は小南さん、岸本さん、森川さんが1週間ずつ交代で清掃に行っています。初めての試みで緊張した様子が最初は見られましたが、徐々に1人で出来るようになってきて今では自信に満ち溢れた表情へと変わっていききました。すれ違う先生方にも「ありがとう」「綺麗になっています」とお褒めの言葉をいただいております。現状に慢心せず、もっと綺麗に清掃できるようにみんなで頑張っていこうと思います。(花岡)



今月の担当は野村でした。

新規利用者歓迎会！春のお花見



4月3日に新規利用者歓迎会として日笠山公園でお弁当を食べながらお花見を行いました。日笠山公園まではみんなで歩いて行きましたが坂道や階段が長く、疲れている方もいらっしゃいました(笑)

お弁当はオーリーブ福祉会のものを提供しました。いつもと違うお弁当で、みなさん嬉しそうに食べておられました。食後は桜を見たり写真を撮ったり、ブランコで遊んだり皆さん自由に過ごしていただきました。

帰りは急な雨に見舞われ大変でしたが、皆さんの記憶に残るお花見になったのではと思います。(新山)



新規利用者紹介

佐伯一樹(さえきかずき)さん

佐伯一樹です。タオルたたみが好きです。少しずつ挑戦していきがんばりたいです。工賃を貰っているところへ行きたいです。

清水颯斗(しみずりゅうと)さん

清水颯斗です。好きなことはご飯を食べることとテレビを見ることです。ワークホームでお仕事を頑張ります。よろしくお願いします。

富山直人(とみやまなおと)さん

富山直人です。塗り絵が好きです。今はタオルや防水をがんばっています。少しずつ覚えていき、いろいろなことに挑戦したいです。

兵頭楓真(ひょうどうふうま)さん

兵頭楓真です。体力にはとても自信があります。工賃をもらってお母さんと色々な美味しいものを食べたいです。

松田実桜(まつだみお)さん

松田実桜です。好きな食べ物はくだものと魚です。好きなことは絵をかくことです。お仕事頑張ります。

柳田悠馬(やなぎだゆうま)さん

柳田悠馬です。シーツ班で作業頑張ります。よろしくお願いします。

新任職員紹介

この度、4月からワークホームで働くことになりました【吉永唯人】です。去年度までは嘱託職員として納豆工房兼希望山荘の支援員として5年ほど在籍していましたが、6年目の今年度より正規職員として働かせていただくことになりました。

入社当初の1年目にワークホームで働いていたこともあり、知っている利用者さんがたくさんいることもあり、すぐに受け入れてくれて今ではたくさんのお利用者さんの優しさで毎日楽しく作業や支援ができています。

元々はサッカーをしていたため午後からの勤務が多かったですが、これからは今まで以上にたくさんのお利用者の時間を利用者さんと共に過ごしていくこととなります。分からない事の方が多いと思いますが、利用者さんと一緒に僕自身も成長していけたらいいなと思っています。

これからよろしくお願いします!!!

